



Uruguay y Argelia suscriben Tratado de Amistad de Asean

Description

(Kuala Lumpur) Los cancilleres de la Asean celebraron hoy en Malasia la firma, por parte de Argelia y Uruguay, del Tratado de Amistad y Cooperación en el Sudeste Asiático (TAC), considerado la brújula de esa entidad.

Durante la 58 Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), el canciller malasio, Datuk Seri Mohamad Hasan, informó que Argelia y Uruguay se convirtieron en nuevos signatarios del documento fundacional.

Establecido en 1976, el TAC sirve como código de conducta para las relaciones interestatales en la región y más allá, y resalta los principios universales de coexistencia pacífica y cooperación amistosa.

«Los principios de la Asean están siendo adoptados mucho más allá de la región», destacó Mohamad.

En la actualidad, suman 55 los países que han suscrito el TAC, como respaldo a los ideales propuestos de paz y colaboración amistosa.

Hasta el 11 de julio, el Centro de Convenciones de Kuala Lumpur acoge la 58 Reunión de cancilleres de la Asean y unas 24 reuniones relacionadas.

Malasia ocupa en 2025 la presidencia del bloque regional, integrado además por Indonesia, Singapur, Tailandia, Filipinas, Vietnam, Laos, Camboya, Brunei y Myanmar.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025